

Singlefact

Künstler: Moncrieff

Titel: Warm VÖ: 21.01.2022 Label: Energie Musik



Mit der packenden Debütsingle "Warm" feiert der irische Singer/Songwriter Moncrieff seinen Einstand bei dem neuen Labelpartner Energie Musik

Er hat schon für Adele Background-Vocals gesungen, hat so unterschiedliche Größen wie Elton John und Avicii mit seinem Songwriting beeindruckt – dabei legt er jetzt erst richtig los: Der irische Singer/Songwriter Moncrieff kündigt mit der brandneuen Single "Warm" seine nächste EP an und feiert zugleich seinen Einstand beim neuen Labelpartner Energie Musik! Vor allem liefert der Wahllondoner eine packende, extrem eingängige Liebeserklärung ab, die sofort unter die Haut geht. Die dazugehörige erste EP fürs neue Label soll bereits im Frühjahr folgen.

"I remember everything/the picknick in the park/how the rain played on the roof that night", beginnt Moncrieff, in dessen Ausweis der Name Chris Breheny steht, seine neuste Komposition. Die schlichte Akkordfolge lässt einen schon nach wenigen Takten nicht mehr los: Es ist sein Versprechen, sein "erster richtiger Lovesong", wie er sagt. Tatsächlich versprüht "Warm" genau die Art von Wärme und Geborgenheit, die der 28-Jährige verspricht, wenn er singt: "I'll be there keeping you warm".

Er hat jahrelang relativ zurückgezogen an seinem Können als Songwriter gearbeitet und setzt nun auf Reduktion, auf schlichte Arrangements, auf "Songwriting ohne Schnickschnack", wie er sagt: kondensierter, ehrlicher Pop, der einen umspült, einen davonträgt, der sofort die Mundwinkel lockert, bis man die wortlosen Gesänge ganz zum Schluss doch am liebsten mitsingen will. "Warm" ist ein Song, der von Akzeptanz handelt und davon, die Fehler eines anderen Menschen zu akzeptieren – und der auch klanglich schon nach wenigen Takten ein Netz aufspannt, das einen trägt.

"Niemand ist perfekt. In diesem Song geht es darum, dieser Mensch zu sein, und um den seltenen Moment im Leben, in dem man eine Person findet, die einen wirklich so sieht, wie man ist, mit seinen Unvollkommenheiten, Fehlern und Narben, aber auch mit seinen guten Eigenschaften, und die einen dafür liebt. Es ist ein wirklich beruhigendes und glückliches Gefühl, zu wissen, dass man einfach nur man selbst sein muss."

Nicht nur eine Liebesgeschichte, sondern auch eine Geschichte über die Jugend und darüber, was im Leben wirklich wichtig ist, über die kleinen Dinge, die wir für selbstverständlich halten - regnerische Nächte und sonnige Tage - und darüber, wie wir lernen, die gemeinsamen Momente in unserem Leben zu schätzen.



Geschrieben mit einem bewusst klein gehaltenen Team von befreundeten Musikern, ist "Warm" der neueste Beweis für Moncrieffs Gespür als Songwriter, das ihm schon viel Aufmerksamkeit in Irland beschert hat. Aufgewachsen auf dem Land, hörte der Ire schon als 16-Jähriger sehr viel klassischen Soul und R&B – große Stimmen wie Otis Redding, Etta James und Ray Charles etwa. Als dann erst seine Schwester und zwei Jahre später auch sein großer Bruder plötzlich starben, wurde die Musik immer wichtiger: als Outlet und Kanal, um das eigene Gefühlschaos zu bändigen. "Man kann in dem Alter ja sonst noch nicht so gut ausdrücken, was da in einem passiert", gesteht Moncrieff, der zunächst in einer Band spielte, dann aber nach London ging, um dort auf eigene Faust und sehr viel fokussierter an der Musik zu arbeiten.

Seinen Künstlernamen verdanke er "einem Bankertypen", der ihn in einer frühen Phase des Zweifelns in der Sache bestärkt habe, und tatsächlich wurde er schon bald so gut als Songwriter, dass erste Größen auf ihn aufmerksam wurden: Durch einen Freund konnte er als Background-Sänger bei einem TV-Auftritt von Adele mitwirken, und als 2017 seine erste Single erschien, erfuhr er wenig später, dass selbst Elton John den Titel in seiner Show erwähnt hatte. Kurz vor dem Tod von Avicii war auch schon ein Flug nach L.A. gebucht, wo er eigentlich mit dem schwedischen Producer arbeiten sollte...

Nachdem zuletzt seine EP "The Early Hurts" erschienen war, hat Moncrieff die letzten zwei Jahre genutzt, um noch intensiver an seinem Sound zu feilen. "Jetzt habe ich die Tools, um wirklich persönliche, intime, schlichte und direkte Songs zu schreiben, die ganz ohne Effekthascherei auskommen. Die Musik war für mich schon immer eine Linse, durch die ich die Welt betrachte…, um meine Gefühle zu sortieren."

Mit der ersten Single für Energie Musik – "Warm" – artikuliert er nun seine Gefühle für einen geliebten Menschen.

"Warm" erscheint am 21.01.2022 bei Energie Musik.